

en télétravail, pour que vos services publics essentiels fonctionnent.

Nous pensons aussi aux commerçants et artisans, aux entreprises et à tous salariés qui permettent d'approvisionner notre ville, de fournir nos services, de poursuivre la culture des cultures maraichères.

Dans une telle période, nous avons besoin d'être, de nous sentir les uns des autres individuellement et collectivement, et d'être dans le même sens, un mouvement vers l'avenir.

Nous avons aussi besoin de solidarité. Parce que rien ne serait plus que d'ajouter à la crise sanitaire une crise de la solidarité. De nombreux salariés se sont engagés comme volontaires, à la suite de l'appel que le conseil a lancé au début de confinement. Nous devons en être collectivement fiers.

Il nous avons besoin de responsabilité. Respectons absolument les mesures de confinement et les gestes barrières. Sur ce point, notre effort est collectif : trop de monde reste trop longtemps dans les rues ou les supermarchés, il est plus facile, même s'il est plus difficile et ce, surtout qu'en cas de nécessité absolue.

Il faut toujours s'être absolument responsable, surtout, en nous protégeant la bouche et le nez. Si nous ne le faisons pas pour nous, faisons-le pour les autres. Cette responsabilité doit devenir obligatoire. C'est pourquoi, il s'agit de faire un geste individuel de solidarité dans l'espace public à l'usage de notre production de la bouche et du nez et de nos personnes de plus de 10 ans, de manière que cela serve à leur bien-être et à la santé de tous. Au fait en cas de nécessité absolue, consultez les aspects positifs l'impactant sur les aspects négatifs en matière d'impact global.

Enfin, dans quelques semaines il y aura un temps pour penser l'après de cette crise inédite, avec cette question fondamentale : dans quelle mesure voulons-nous vivre, dans ce monde, la parole, et nous faire, la solidarité et la responsabilité.

Penser bien sûr à vous et à vos autres, avec toutes nos amitiés.

Philippe Laurent
Maire de Sceaux

LA RESPONSABILITÉ DE CHACUN EST ENGAGÉE

Il faut rester vigilant et ne pas relâcher ses efforts sur les gestes barrières et sur ceux de bien vivre qui doivent s'engager dans toutes les situations :

- ne pas se déplacer inutilement dans le quartier de votre domicile ;
- ne pas porter son nez, son visage (reportez le) ;
- ne pas se serrer la main, éviter les embrassades ;
- éviter les lieux publics et les rassemblements ;
- respecter la distance sociale prescrite ;
- et surtout respecter les mesures individuelles en matière de bien vivre, de solidarité et de responsabilité.

Les gestes barrières



Lettre d'information - Covid-19

1 document - Publié le 14/04/2020



Lettre d'information
(469454 b.)

TÉLÉCHARGER

RETOUR À L'ESPACE PUBLICATIONS

VILLE DE
SCEAUX
A LA CROISÉE DES TALENTS

122 RUE HOUDAN
92330 SCEAUX

01 41 13 33 00

LETTRÉ D'INFORMATION

Saisir votre adresse e-mail :

exemple@lorem.dom



- 📁 ARCHIVES
- ✕ DÉSINSCRIPTION

HORAIRE D'OUVERTURE : Lundi, mardi, mercredi et vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30. Jeudi de 8h30 à 12h. Samedi de 9h à 12h : permanences de Sceaux info mairie et du service Population et citoyenneté.

RÉALISATION

STRATIS